



Comisión Ejecutiva

Circular 36/14

RESULTADO DE LA ASAMBLEA Y ELECCIONES A LA COMISIÓN EJECUTIVA

09/05/14

El pasado día 8 de mayo se celebró la Asamblea General de Afiliados/as en la cual se aprobó por unanimidad el informe de Gestión de la Comisión Ejecutiva saliente.

También se aprobó por unanimidad la única lista presentada de delegados/as para asistir a la Conferencia del Sector Regional de Carreteras y Urbanos de Madrid, el Congreso Regional de la SCM-MADRID, y los delegados/as que procede nombrar para el Comité Regional.

Asimismo, se eligió la nueva Comisión Ejecutiva con el 91% de los votos emitidos, como ya informamos en la anterior circular, sólo se presentaba la lista promovida por el Secretario General, que a continuación detallamos:

Secretario General: Teodoro Piñuela Pérez

Secretaría de Organización: Francisco Javier García Benito

Secretaría de Acción Sindical: Tomás Matías Algaba

Secretaría de Salud Laboral y Juventud: Mónica Díaz Lozano

Agradecemos la asistencia a la Asamblea y la confianza depositada en la nueva Comisión Ejecutiva, cuyo objetivo inmediato y de futuro no es sólo dar continuidad al trabajo realizado, sino conseguir mejorar los resultados anteriores de las Elecciones Sindicales al Comité de Empresa.

Especial mención al cierre del proceso, en el cual estuvieron presentes, la Secretaria de la Permanente del Sector de Carreteras y Urbanos y el Secretario General, de la ya fusionada, Federación de Transportes de Madrid, Antonio Oviedo, quien cerró el acto dedicándonos a todos los presentes unas palabras de apoyo y afecto.

Fdo.: La Comisión Ejecutiva